
晨 操 洗 樓 昨日的地區集氣會於下午
舉行，但其實陳凱欣早上就

已經出動。她在民建聯立法會議員柯創盛和九龍西潮
人聯會會長潘陳愛菁等人陪同下「晨操」，先在何文
田窩打老道擺街站爭取支持，再到附近「洗酒樓」。

■香港文匯報記者 鄭治祖

欣為民發聲 務實惠大眾
跨階層支持者集氣撐凱欣「將你們想講的帶入議會」

立法會九龍西補選候選人陳凱

欣昨日在紅磡舉行地區集氣會，

來自不同階層、界別及政團的代

表與街坊齊心為她打氣。陳凱欣

表示，自己參選，是為了讓立法

會有多一把有力聲音，替市民向

政府發聲，特別是在房屋、衛

生、教育等民生問題方面，而這

些問題至今未有解決，是由於立

法會花了太多時間在其他爭拗。

她強調，自己一旦當選，定會務

實議政、以民為本，為青年加

油，為基層解困，為中產減壓，

令長者重拾尊嚴。

■香港文匯報記者 鄭治祖
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陳凱欣再獲重量
級人馬支持。「蘭
桂坊之父」、海洋

公園前主席盛智文近日與她一起擺街
站，並大讚她有正義感、睿智及坦
誠，絕對是九龍西選民最佳的選擇，
相信她會落力跟進市民關注的醫療、
房屋等問題。

「盛」讚坦誠睿智 關注醫療房屋
陳凱欣前晚在facebook發佈帖文與

影片，分享自己正與盛智文在荔枝角擺
街站爭取支持。在影片中，盛智文表示
自己多年前已認識陳凱欣，見證着她由
從事傳媒工作，再擔任食物及衛生局前
局長高永文的政治助理，認為對方是一

個有正義感、坦誠及睿智的人，絕對是
九龍西選民最佳的選擇。
他續說，陳凱欣與高永文共事多年，

對醫療衛生方面十分熟悉，有豐富的醫
療政策經驗，相信她有力推動提升本港
醫院服務及改善長者家居護理等措施，
此外也十分關注市民的住屋問題，如建
議政府制定長遠有效的土地供應措施，
希望人人都可以有個安樂窩。
陳凱欣在facebook上感謝盛智文，指

對方是她做記者時已認識的朋友，見證着
她由記者、採訪主任再到政治助理的歷
程，當知道她參選更立即讚好，並相信
以她的工作經驗及辦事能力，一定有助
日後在立法會反映及解決市民最急切關心
的問題。 ■香港文匯報記者 何西

香港文匯報訊（記者 朱朗文）在陳
凱欣昨日的集氣會上，多名政界人士均
強調，立法會需要更多實幹議員，而不
應再選多一個拉布阻礙香港發展的議
員，並呼籲選民支持既有政府經驗，又
認識議會，更願意建設香港的陳凱欣。

廖長江：重原則具親和力
港區全國人大代表、商界（第二）立

法會議員廖長江表示，自己認識陳凱欣
已好幾年。過去與她共事期間，感到她
有衝勁、有熱誠，同時是非常有原則的
人，雖然她會據理力爭，但也會展示親
和力。他坦言，自己也從對方身上學到
很多，並希望她成功進入議會。

李慧琼籲民記支持者力撐
民建聯主席李慧琼指，陳凱欣為九龍

西、為市民突破界限，也由於選情艱
難，呼籲民建聯支持者也要一起為她突
破，全家總動員，在地區多走幾步，多
打幾個電話，將陳凱欣送進議會。

梁美芬：揚正氣拒搞破壞
經民聯立法會議員、「西九新動力」

主席梁美芬強調，立法會需要有理想、
有魄力、做實事的議員，不需要那些
「揼嘢」、拉布爭取訴求的人，「正氣
議員多一個，破壞議員就少一個！」
她指出，建設力量在「3．11」補選
已突破界限，現在更要走前一步，令立
法會多一分建設力量，在重要議題上就
更有底氣，故為了香港及下一代，一定
要支持陳凱欣。

鄭泳舜讚重民生實事求是
民建聯立法會議員鄭泳舜表示，自己

在「3．11」補選期間曾在這裡造勢，也
曾在這裡聚集街坊支持高鐵「一地兩

檢」和修改立法會議事規則，兩項工作都很困難，
而反對派拉布更浪費了香港很多心機、時間、精
力，最後集眾人之力之下，兩項工作還是完成了。
他指出，這些經驗令他明白議會需要做實事、

實幹的議員，而他認識了陳凱欣10年，了解對
方在環境衛生等社區議題上都非常實事求是，期
待在議會與對方合作。

張俊勇：熟政府立會運作
港區全國人大代表張俊勇表示，香港需要陳凱
欣這些充滿正能量、充滿希望的人代表市民，為
香港出言獻策。他指出，陳凱欣曾出任政治助
理，有政府工作經驗，對立法會運作也有認識，
選民一定要支持她。同時，很多國家和地區都將
決策階層女性比率提升至三成以上，希望立法會
有更多女議員。

昨日的集氣會在紅磡蕪湖街臨時遊
樂場舉行，出席者高呼「突破界

限」、「支持5號」、「求真務實」
等口號，為獲得跨階層、跨界別支持
的陳凱欣打氣。
眾人並在集氣會尾段進行投票儀式，
表現了陳凱欣要勝出今次補選的信心。
多名與她共事過的跨政黨代表、當區區
議員及社區幹事在會上讚揚她有原則、
有熱誠，更十分熟悉社區事務（見另
稿）。
陳凱欣表示，十分希望解決民生問
題，她參選並非是由於自己想進入議
會，而是因為議會需要再多一把十分
重要而有力的聲音，「這並非只是陳
凱欣那一把聲音，而是利用我那一把
聲音，去將你們想講的帶入議會，告
訴政府。」

嘆爭拗太多礙民生議題
她說，自己近期經常於各區遊走，聽

到大家很想解決土地房屋、環境衛生、
教育制度等問題，但過往在議會內未必
聽到這些聲音，很多問題講了那麼久都
未能解決，是因為議會上花了很多時間
去其他爭拗。
陳凱欣感謝來自各界的友好抽空支持
她，為她拉票、派傳單，即使是有要事
在身、時間緊迫亦然，並指眾人的每個
鼓勵、每個擊掌亦使自己能量滿滿，
「見到大家的支持，使我的使命感越來
越大，我希望能夠集合大家的力量，向
前跑，從紅磡跑過對面海，跑到立法
會！」

願為各界爭取更好生活
她承諾，如果當選會務實議政、以民

為本，為青年加油，為基層解困，為中
產減壓，令長者重拾尊嚴，「至少他們
一對眼可以清晰看得見，一棚牙可以吃
到清茶淡飯，生活得安逸，老有所
依」，並強調香港人有條件生活得更
好。

無分立場納建言撰政綱
陳凱欣說，不介意外界怎樣形容其政
治立場，不論什麼界別、黨派，只要是
建設香港、希望香港進步的，也感謝他
們的支持，強調自己要取得最多的支
持，否則沒有可能贏得補選。她除了與
建制派聯絡外，也曾與個別反對派中人
以電話、電郵聯絡，最後也將一些他們
的建議加入政綱。
立法會將於本周大會上討論是否引用
特權法調查港鐵沙中線工程問題。
被問到是否支持引用特權法，陳凱欣

重申要因應事件嚴重性，如果現時的調
查方法不能得到市民想要的答案，特權
法是一個可考慮的方法，但強調最重要
是應先處理沙中線沿線、特別是紅磡土
瓜灣居民的賠償問題，「很多舊樓需要
維修，但他們無錢，問責是需要的，但
最重要是急市民所急。」
集氣會之後，陳凱欣到土瓜灣一帶，

向街坊及商戶爭取支持，其恩師食物及
衛生局前局長高永文一直在旁相伴。
是次補選的候選人尚有李卓人、馮檢
基、曾麗文與伍迪希。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）多名出
席集氣會的九龍城區議員及社區幹事均
讚揚，陳凱欣具有立法會議員風範，也
熟悉社區事務，希望她進入議會，爭取
民生事項盡快做好。
九龍城區議會主席潘國華表示，陳凱

欣以民生工作先行，而區內有很多民生
問題需要解決，區議會作出決議後，就
會向立法會申請撥款，但遇上很多阻
滯，希望對方會為大家爭取民生事項盡
快做好。

九龍城區議員張仁康笑言，自己和陳
凱欣都是海員後代，感覺更加親切，又
指陳凱欣有心有力，為街坊謀福利，而
從她的演說來看，她已「打通所有經
脈」，具有立法會議員風範。
九龍城區議員余志榮讚揚，陳凱欣

「又靚又叻」，辦事能力非常高，更十
分熟悉社區事務，如區內旅遊巴違泊問
題，她就可以指出哪幾條街是擠塞重災
區，證明她能幹、實幹。
九龍城區議員勞超傑表示，陳凱欣的

政綱跨階層、包羅萬有，不會只為某一
階層服務，不只是爭取建制派支持，也
會爭取中間路線、甚至是未必認同建制
派的市民支持，希望這些市民回心轉
意，了解其政綱後會支持她。
社區幹事李超宇說，陳凱欣的能力、

態度值得信賴，也樂意聆聽街坊意見，
將正能量帶進社區。社區幹事鄭曉玲
指，自己和陳凱欣都是母親，對方完全
了解雙職媽媽的感受，希望她協助推動
家庭友善政策。

區員讚能幹可信 具立會議員風範
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盛智文力撐 九龍西「佳之選」

■盛智文親身到街站向市民推薦陳凱
欣。 fb截圖

■陳凱欣落區拉票，獲市民熱烈歡迎。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■各界集氣力撐陳凱欣。 香港文匯報記者曾慶威 攝
■陳凱欣與長者親切交談。

香港文匯報記者曾慶威 攝

■陳凱欣贏盡市民口碑。 香港文匯報記者曾慶威 攝 ■市民爭相「打卡」。 香港文匯報記者曾慶威 攝

■陳凱欣獲小朋友獻吻。
香港文匯報記者曾慶威 攝
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